

---

THE PROVINCIAL PARKS ACT  
(C.C.S.M. c. P20)

**Park Reserves Designation Regulation,  
amendment**

---

Regulation 213/2004  
Registered December 1, 2004

**Manitoba Regulation 66/99 amended**

**1** The *Park Reserves Designation Regulation*, Manitoba Regulation 66/99, is amended by this regulation.

**2** The Schedule is amended by replacing the entry "Duff Roblin Park Reserve" with the entry in the Schedule to this regulation.

**Coming into force**

**3** This regulation comes into force on December 1, 2004.

---

LOI SUR LES PARCS PROVINCIAUX  
(c. P20 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la  
désignation des réserves de parcs provinciaux**

---

Règlement 213/2004  
Date d'enregistrement : le 1<sup>er</sup> décembre 2004

**Modification du R.M. 66/99**

**1** Le présent règlement modifie le *Règlement sur la désignation des réserves de parcs provinciaux*, R.M. 66/99.

**2** L'annexe est modifiée par substitution, à l'entrée « Réserve de parc Duff-Roblin », de l'entrée figurant à l'annexe du présent règlement.

**Entrée en vigueur**

**3** Le présent règlement entre en vigueur le 1<sup>er</sup> décembre 2004.

SCHEDULE

<p><b>Duff Roblin Park Reserve</b></p>	<p>All those portions of Lot 113 OTM Parish of St. Paul, E ½ 21 &amp; SW ¼ 22-11-4 E.P.M., Four Mile Road (Closed) lying East of East limit of said Lot 113 and Government Road Allowance (Closed) lying West of West limit of said SW ¼ 22, contained within Parcels A to K (Both Inclusive) and part of Red River Floodway Plan 13001, shown on Plan 20271.</p>	<p>Heritage: [all lands within reserve]</p>	<p>Dec. 1, 2004 - Nov. 30, 2009</p>
--	---	---	---

ANNEXE

<p><b>Réserve de parc Duff-Roblin</b></p>	<p>La partie du lot non riverain 113 de la paroisse de St. Paul, la moitié est de la section 21 et le quart sud-ouest de la section 22-11-4 E.M.P., la route des quatre milles (fermée) se trouvant à l'est de la limite est du lot 113 ainsi que l'emprise gouvernementale (fermée) se trouvant à l'ouest de la limite ouest du quart sud-ouest de la section 22, comprise dans les parcelles A à K ainsi qu'une partie du plan du canal de dérivation de la rivière Rouge n° 13001, indiquée sur le plan n° 20271.</p>	<p>Terres du patrimoine : toutes les terres comprises dans la réserve</p>	<p>Du 1<sup>er</sup> déc. 2004 au 30 nov. 2009</p>
---	--	---	--